

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

9.—Soumis un compte de MM. Peter Lyall & Sons, Co., au montant de \$13,232, en acompte sur le prix de leur contrat, pour la construction de l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, à l'Architecte de la Ville, et au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

10.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil que le rapport du Bureau, portant le No 9 sur la liste des rapports à être présentés ce jour, et à l'effet de voter \$400, pour frais de voyage à New-York, en rapport avec la signature des débiteurs de l'emprunt de \$6,100, soit amendé, en ajoutant, après les mots "Son Honneur le Maire", les mots: "Son Secrétaire".

M. le Commissaire Côté prend son siège.

11.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$71,993.56, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

12.—(26679) Soumise une résolution du Conseil, à l'effet de rejeter un rapport du Bureau des Commissaires, en date du 23 avril 1915, recommandant le vote d'un crédit de \$400, pour payer les services d'un ingénieur, en rapport avec l'inventaire du matériel aérien, de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", sur les rues Ste-Catherine et Bleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De réitérer ledit rapport au Conseil.

13.—(26954) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant le vote d'un crédit de \$25,000, pour l'installation des câbles, lampes et lampadaires, servant à la distribution de l'éclairage dans les districts Nos 4 et 6A, et recommandant en outre d'accorder le contrat à la maison "G. M. Gest, Ltée", pour

88 fondations en ciment pour lampadaires, à \$9.95	\$ 875.60
100 lampadaires, à \$20	2,000.00
L'installation de 88 lampadaires, à \$1.50	132.00
	\$3,077.60

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver lesdites recommandations, et de faire rapport au Conseil en conséquence, et d'insérer dans le contrat à intervenir qui sera signé par Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité, une clause à l'effet que l'entrepreneur sera tenu de n'employer, pour l'exécution dudit contrat que des gens qui auront été depuis au moins deux ans des contribuables de la Ville de Montréal.

14.—(26461) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$300, pour recouvrir le pavage en granit actuel de la ruelle Fortification, vis-à-vis l'immeuble de la "Canada Steamship Lines, Ltd.", d'une couche d'asphalte.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour l'exécution desdits travaux à la journée.

15.—Soumise une communication de la Compagnie des Tramways, au sujet de son application, pour permission de construire deux voies additionnelles sur la rue Aylwin, pour la livraison du sable.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said permission be granted.

9.—Submitted an account from Messrs. Peter Lyall & Sons Construction Co., Ltd., amounting to \$13,232, on account of the price of their contract for the construction of the City Hall Annex.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, the City Architect and the Superintendent of Municipal Buildings, for a report.

10.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the Board's report, bearing No. 9 on the list of reports to be submitted this day, asking for an appropriation of \$400 to pay travelling expenses to New York, in connection with the signing of the bonds re \$6,100,000 loan, be amended by adding thereto, after the words "His Worship the Mayor", the words "his secretary".

Commissioner Côté took his seat.

11.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$71,993.56, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

12.—(26679) Submitted a resolution of Council, rejecting a report from the Board of Commissioners, dated the 23rd April 1915, recommending that an appropriation of \$400 be voted to pay the services of an Engineer in connection with the inventory of the aerian plant of the Montreal Light, Heat & Power Co., on St. Catherine and Bleury streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To reaffirm said report to Council.

13.—(26954) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that an appropriation of \$25,000 be voted for the installation of cables, lamps and lamp-posts, for lighting Districts Nos. 4 and 6A, and recommending, furthermore, that the contract be granted to the firm G. M. Gest, Ltd., for

88 concrete foundations for lamp-posts, at \$9.95	\$875.60
100 lamp-posts, at \$20	2,000.00
Installation of 88 lamp-posts, at \$1.50	132.00
	\$3,007.60

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said recommendations and to report to Council accordingly, and to insert in the contract to be passed and to be signed by His Worship the Mayor and the City Clerk, a clause whereby the contractor shall be held to employ for the carrying out of said contract only persons who have been, for at least two years, ratepayers of the City of Montreal.

14.—(26461) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$300 be voted to cover with a coat of asphalt, the existing granite pavement of Fortification lane, opposite the property of the Canada Steamship Lines, Ltd.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the carrying out of said work by day labor.

15.—Submitted a letter from the Tramways Co., anent its application for permission to lay two additional tracks on Aylwin street, for the delivery of sand.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was